



Impressionen vom zweiten Karaoke-Abend im Rahmen des „SommerevENZ“-Festivals 2023: Moderator Achim Dürr singt „Rock me Amadeus“ von Falco, der ehemalige Sänger der Gruppe „Matter of Taste“, Pat Freydenfeld, zeigt, dass er auch mit 83 Jahren noch eine echte Rock-Röhre hat, und das Duo Susanne und Andi beweist sein Talent. Fotos: Stahlfeld

Junges Publikum lernt die „Puhdys“ kennen

Zweiter Karaoke-Abend im Rahmen des „SommerevENZ“-Festivals wird einmal mehr zu einem großen Spaß. 800 Besucherinnen und Besucher aller Altersklassen strömen auf das Gelände an der stillen Enz – und erweitern bei den Auftritten teilweise ihre musikalischen Erfahrungen.

VON ULRIKE STAHLFELD

MÜHLACKER. Die einen können es kaum erwarten, auf der Bühne zu stehen, während sich andere schwören, nie wieder vor Publikum zu singen – doch am Karaoke scheiden sich nur scheinbar die Geister, weil es am Ende für alle ein großer Spaß ist. Das hat sich am Mittwoch einmal mehr beim „SommerevENZ“ in Mühlacker bestätigt. Wieder strömen an die 800 Besucher aufs Gelände.

„Musik ist Trumpf, Musik ist Trumpf für jeden, du brauchst nicht lang zu reden ...“, ertönt die Eröffnungsmelodie der legendären Eurovisions-Samstagabend-Show mit Peter Frankenfeld aus den Lautsprechern, und schon machen sich die ersten Sängerinnen und Sänger auf den Weg in Richtung Bühne. Sie müssen sich noch ein wenig ge-

dulden, denn diese gehört beim zweiten Karaoke-Abend des „SommerevENZ“-Festivals erst einmal den Moderatoren Rolf Watzal (Förderverein Enzgärten), Achim Dürr (ehemals „milesTone“) und Jenny Schmid, Sängerin der Band „2am – acoustic lounge music“. Rolf Watzal freut sich über die vielen jungen Gäste und widmet ihnen ein Lied des Rappers Sido, Achim Dürr singt im Duett mit Jenny Schmid, zieht sich zuvor noch eine Perücke über: „Amadeus, Amadeus ...“, ertönt Falcos Hit über dem Platz.

Auf der Bühne ist einmal mehr die „legendäre „Schnapsbar“ aufgebaut, wegen der sommerlichen Hitze ergänzt um eine Kiste mit Sprudel. Je nach persönlicher Vorliebe können sich die Sängerinnen und Sänger Mut antrinken oder den Frust über einen schrägen, aber lustigen Auftritt betäuben.

Misslungene Auftritte gibt es an diesem Abend nicht. Das Publikum feiert alle Interpreten, die sich trauen und aus 50.000 Titeln ihren Favoriten auswählen. Der mittlerweile 83-jährige Pat Freydenfeld, einst Sänger der legendären Formation „Matter of Taste“, singt „Bad Case of Loving You“ von Robert Palmer. Mona Schick, Schwester von Poetry-Slammerin Jana Schick, hat ein Lied der französischen Sängerin Louane ausgewählt.

Auch Musiklehrerin Silvia Lutzei aus Serres singt und nutzt den Auftritt, um für die Kinder-Karaoke-Veranstaltung am kommenden Sonntag beim „SommerevENZ“ zu werben. Vorbei an der glänzenden Discokugel führt der Weg auch für Susanne und Andi aus Simmozheim auf die Bühne.

„Was ist das?“, wundert sich da ein junger Gast, als das Duo den Titel „Alt wie ein

Baum“ von den „Puhdys“ anstimmt. „Der Herr Santiano kennt sich aus“, begrüßt Achim Dürr derweil einen weiteren Karaoke-Stammgast. Jeder und jede könne sich auf die Bühne wagen, fordert er die Zögerlichen auf. Und schon weiß Tim nicht, wie ihm geschieht. Der 27-Jährige aus Birkenfeld feiert seinen Geburtstag an der stillen Enz – und darf beim Ständchen selbst mitsingen. Er stehe zum ersten Mal auf der Bühne, betont er. Und zum letzten Mal.

Florian schnappt sich Achim Dürr. Die beiden rocken die Bühne, spielen Luftgitarre und reißen mit dem Hit „It's my Life“ das Publikum mit. Begeistert wird mitgesungen, und musikalisch gibt es an diesem Abend einmal mehr keine Grenzen. Schon schallt es „Griiiiichischer Wein“ über den Platz, und die Nächsten warten auf ihren Auftritt.